

Söhre · Kaufunger Wald



Ein Pausenraum zum Wohlfühlen

In hellen, freundlichen Farben und lichtdurchflutet präsentiert sich die neue Pausenhalle der Integrierten Gesamtschule Kaufungen. Anstelle der dunklen Katakomben mit undichtem Dach sei hier ein Raum entstanden, in dem man sich gerne aufhält, sagte Schulleiter Erhard Zammert am Samstag bei der Ein-

weihung des neuen Gebäudeteils. Rund 700 000 Euro habe der Neubau gekostet. Der Einweihungsfeier vorausgegangen waren Schulprojekttag, bei denen die Schüler auch andere Bereiche ihrer Schule neu gestalteten. So wurden ein Teich angelegt und Fußballtore neu aufgestellt. Neben Festreden

spielte zur Einweihungsfeier die Schulband der Gesamtschule. Die Mitglieder der Musical AG „Young Europeans“ zeigten ein Medley aus dem Musical „König der Löwen“, und die Schüler der Theater AG hatten Sketche zur neuen Pausenhalle eingeübt. (PPK)

FOTO: KLEIN